



明るくなった店内

店舗改善集客アップ、
すぐに動けばすぐに変わる。
軽快に自転車販売、地元密着85年。

蕨市は全国の市の中で面積が最も狭く、人口密度は最も高い自転車利用者の多いまちである。このまちで昭和7年開業、地域の自転車文化を支えて85年の歴史がある自転車店であり、現在もシティーサイクルを対象に新品自転車とリサイクル自転車の販売、および自転車修理の専門店として地域に密着した経営をしている。

支援内容◆売上拡大のために店舗の陳列、レイアウト、店頭広告(POP)、照明などを見直し改善した。経営者と一緒に行き客の視線から陳列の見やすさと効果を確認し、告知ボードや商品の展示位置を変更した。特に、店の奥に高い照度を確保することで店舗全体を明るく見せることを実施し改善した。

支援成果◆店内を覗き込む通行人が増え、来店客が増えた。何よりも店奥正面が明るくなり、店頭から見て店舗全体が明るく見える効果が販売促進につながった。



POPで車種表示



COコメント◆陳列とレイアウトを相談中に、その場で変更するなど経営者の対応のスピードが出色である。POPは蕨商工会議所の支援を受け直ちに実施。蛍光灯照明2か所を増やし、2か所の位置を変えて明るさ確保。即対応の行動力は素晴らしくお店が変わっていくとを感じる。

有限会社 椎橋輪店

代表者 椎橋 春江
〒335-0004 埼玉県蕨市中央3-19-18
電話：048-431-2308